

Ralf Paul Bittner
Bürgermeister der Stadt Arnberg

10 Jahre „JuleA“ Feierstunde am 22. März 2018 im Bürgerbahnhof in Arnberg

Verehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Rochna,
sehr geehrter Herr Landrat Dr. Schneider,
sehr geehrte Frau Goldner, liebe Rosi,
sehr geehrte Frau Vorwerk-Rosendahl,

ich freue mich sehr, heute einige Worte des Dankes für ein tolles Projekt an Sie richten zu können.

„JuleA“ ist ein Erfolgsprojekt. Dafür bedanke ich mich ausdrücklich bei den Erfindern, Unterstützern und Sponsoren, die dieses Projekt ermöglicht haben und auch noch weiter erfolgreich in die Zukunft begleiten. Ohne Sie Alle ist ein solches Projekt unmöglich.

Die hohe Zahl der Beteiligten in den zehn Jahren ist ein deutliches Indiz für den Erfolg der gelungenen Mischung von Ehrenamt und Bildung in der Stadt. Vom Start in Hüsten 2008 bis zur Aufnahme von „JuleA“ an einer Realschule in Witten im Jahr 2018 gibt es eine beachtliche Entwicklung.

Situationsenglisch mit Lehrmaterialien der Sparkasse Arnberg-Sundern, Austausch über Computerwissen und Handykunde sind nach wie vor die wesentlichen und gefragtesten Inhalte. Hinzu tritt ein besonderer „Nebeneffekt“, der persönliche und intensive Austausch über Generationen hinweg. Das sorgt für mehr Verständnis und vor allem auch für einen belebenden Austausch der erlernten Ansichten. Nicht wenige „Lehrstunden“ endeten mit einem herzlichen Händedruck oder einer herzlichen Umarmung.

An dieser Stelle möchte ich auch noch einmal der Engagementförderung für die Beteiligung an diesem intergenerativen Projekt sowie den auch hier anwesenden Schulleitern, die das alles professionell vorbereiten.

Hier werden wir insgesamt als Stadt weiterhin die Weichen in Richtung hochwertiger Bildungsstadt stellen und ich persönlich sage Ihnen für Ihre Arbeit und die Fortführung des Projektes meine Unterstützung zu.

Ich wünsche uns allen noch eine schöne Feierstunde und freue mich auf die erfolgreiche Fortsetzung des Projekts „JuleA“.